
2018年度 2019年度

認可保育園申込み数 1525 1466

入園承諾数 1248 1206

認可保育園入園不承諾数 277 260

認証保育所 35 29

保育ママ 39 23

定期利用 11 10

育休延長で不承諾通知必要 42 81

①単独園希望 25 20

②隣接園入園せず 31 35

③内定取り消し 0 0

④書類不備 5 3

⑤求職活動休止 9 14

その他合計 70 72

待機児 80 45

2017年 2018年 2019年

就学前児童数 10,682 10,550 10,466

保育定数 5,589 5,891 6,077

保育利用数 5,273 5,405 5,638

保育利用率 49.30% 51.20% 53.90%

地域別・年齢別待機児童数【指数20以上】
0歳児 1歳児 2歳児 3歳児 4歳児 5歳児 計 昨年比

南千住 0 8【4】 0 0 0 0 8 2

荒川 0 8【4】 0 0 0 0 8 0

町屋 0 8【2】 0 0 0 0 8 ▲6

東尾久 0 8【2】 0 0 0 0 8 ▲9

西尾久 0 2【1】 0 0 0 0 2 ▲18

東日暮里 0 2【1】 0 0 0 0 3 ▲4

西日暮里 0 8【3】 0 0 0 0 8 0

合　　計 0 45【17】 0 0 0 0 45 ▲35
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東尾久相談室

東尾久2-37-3

TEL・FAX

3895-0508

法律相談会
毎月第３火曜日（午後６時か

ら）北千住法律事務所の弁護士

による法律相談会をおこなって

います。

できるだけ事前にご連絡くださ

い。7月の相談会は都合により下記

の日程で行います。

７月の相談会は、

7月30日（火）
尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、

ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

今年の荒川区の幼稚園児は1935名

今年5月1日の幼稚園の通園状況は区立

園に500人、区内私立園に798人、区外私

立園に637人となっています。

2017年4月に区内に私立保育園が開設

したことで区内就園率が高まりました。

保育園利用児童数の増加と就学前児童数

の減少などで、幼稚園の入園数は2015年から比べると316名減

少しています。公立幼稚園利用児童数は減少していますが、障

害児の受入では重要な役割を果たしています。歩いて通える公

立は大切です。家庭保育、幼稚園、保育園どこでも誰でも、安

心の子育てが提供できるようにしたいものです。

今
年
の
４
月
新
規
入
園
の
申
込
・
不
承
諾
・
待
機
児
の
数

字
が
ま
と
ま
り
、
委
員
会
に
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

認
可
保
育
園
に
申
し
込
ん
で
入
れ
な
か
っ
た
お
子
さ
ん
は

昨
年
よ
り
多
少
減
っ
て
２
６
０
人
。

認
証
保
育
所
と
保
育
マ
マ
、
定
期
利
用
で
の
対
応
が
６
２

名
、
育
休
延
長
の
た
め
に
「
保
育
園
入
園
不
承
諾
通
知
」
が

必
要
だ
っ
た
方
が
８
１
名
と
な
り
ま
し
た
。

そ
の
他
合
計
の
７
２
名
も
待
機
児
に
は
カ
ウ
ン
ト
さ
れ
な

い
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。

区
が
待
機
児
と
し
て
カ
ウ
ン
ト
し
て
い
る
４
５
名
は
、
今

回
は
１
歳
児
の
み
と
な
り
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
も
保
育
園
整
備
を
進
め
、
過

去
十
年
間
で
２
４
２
４
人
の
定
員
を
増
や

し
て
き
ま
し
た
が
、
待
機
児
ゼ
ロ
と
は
な

り
ま
せ
ん
。

今
後
の
増
設
計
画

〇
今
年
７
月
、
東
日
暮
里
６
丁
目(

定
員
６
０
名)

〇
来
年
４
月

東
尾
久
３
丁
目(

定
員
５
０
名)

〇
来
年
４
月

荒
川
５
丁
目(

定
員
６
７
名)

〇
来
年
４
月

西
尾
久
６
丁
目(

定
員
４
名
拡
大)

さ
ら
に
、
西
尾
久
１
丁
目
に
定
員
７
０
名
の
保
育
園
建
設
の

報
告
も
あ
り
ま
し
た
。
再
来
年
、
４
月
に
は
、
東
日
暮
里
６

丁
目
に
定
員
１
０
０
名
の
保
育
園
が
整
備
さ
れ
る
予
定
で
す

が
、
待
機
児
ゼ
ロ
に
な
っ
て
い
く
の
で
し
ょ
う
か
。
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陸上イージス配備先（秋田・山口）は
「米国防衛」の「適地」!?

専門家が指摘、ハワイ・グアム射程の直下

陸上配備型ミサイル迎撃システム「イージス・アショア」の配

備をめぐり、防衛省は陸上自衛隊新屋（あらや）演習場（秋田市）、

むつみ演習場（山口県萩市）を「適地」としました。しかし、と

りわけ新屋に関しては、データの誤りや二転三転する説明で、

「適地」とする根拠が崩壊。それでも防衛省が「新屋ありき」の

立場を変えないのは、「米国防衛」のための「適地」だからとい

う可能性が指摘されています。

秋田大学工学資源学部の福留高明元准教授は昨年８月、北朝鮮の

長距離弾道ミサイル「テポドン」の発射基地があるとみられる舞水

端里（ムスダンリ）と山口・萩、さらに米軍基地が置かれるグアム、

ハワイの地理的位置関係を分析した記事を自身のフェイスブックに

投稿。

イージス・アショア導入は「日本防衛」ではなく「米国防衛」の

ため。しかも「米国防衛」の必要性自体が消えつつある今、６００

０億円もの巨額な費用を投じて導入する必要は何らありません。

○※先週号で小林議員の質問要項でＮＰＯと記載するところをＮＧＯと間違いました。

お詫びして訂正します。〇参議院選挙が確定しました。７月4日公示、21日投票です。消

費税増税が目前、年金問題に対する国民の怒りが広がっています。誰もが安心して暮ら

しができるように政治にしたいものです。あきらめはだめです。選挙にみんな行こう。

雑がみとは、新聞、雑誌、段ボール以外のリサイクルで

きる紙類のことです。

荒川区の家庭から出た燃やすごみには、資源としてリサ

イクルできる雑がみが9％含まれています。

雑がみは正しく分別して資源回収に出すことで、ごみが

減り、限りある資源を再利用することに繋がります。

荒川区では、雑がみの資源化促進のために「雑がみ分別

お試し袋」を現在、下記のところで配布中です。

不要になったお菓子の箱等の「雑がみ」を入れ、袋ごと

集団回収に出すことが可能な紙袋です。

この「雑がみ分別お試し袋」には、「雑がみ」は分別方法が少し複雑ですが、資源として出すことが可能な品

目を袋に表記しているため、分別が容易となっています。

「雑がみ分別お試し袋」で雑がみの資源化を体験していただき、次回からはご自宅にある紙袋等で資源として

出してもらうことを想定しています。

［雑がみの出し方］

かさばらないように折りたたんでひもでしばるか、紙袋に入れてまとめて、地域の資源回収に出してください。

［配布場所］

荒川区役所（1階 戸籍住民課）、各区民事務所、ゆいの森あらかわ、各図書館、あらかわエ

コセンター、清掃リサイクル事務所、あらかわリサイクルセンター
［問い合せ］

清掃リサイクル推進課啓発指導係

電話：03-5692-6697




